

Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 21 de junio de 2021, 13:30hs. Reunión virtual

<https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxIQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09>

Presentes: Rafael Terra, Gonzalo Tejera, Cecilia Callejas, Rodrigo Alonso Suárez, Matilde Martínez, Leopoldo Agorio.

Se invita a participar a: Matías Valdés.

Se aprueba la solicitud de licencia de: M° Noel Cabrera.

0) Aprobación de acta de 7 de junio. Se aprueba (6/6).

1) Actualización y seguimiento de temas varios.

a) Comunicado de AFFI.

Se intercambia sobre del comunicado de AFFI sobre eventuales eventos que tuvieron lugar en el edificio de Facultad. Si bien el caso particular surge de una confusión, se rescata el planteo de AFFI sobre la rol de los gremios en las definiciones que se toman y seguirán tomando en Facultad respecto a las condiciones de trabajo a medida que se avanza hacia la “nueva normalidad”. El planteo de alguna manera coinciden con lo que quiere empezar a abordar la Comisión de Asuntos Laborales (CAL) por lo que es natural tener un intercambio.

Rafael Terra se contactará con AFFI y COSSET a estos fines. Se aprueba (6/6).

b) Espacio de Recreación

Ana Inés Torres en representación de la comisión encaragada de este tema, envió email recordando que el espacio de recreación instalado por Facultad de Ciencias Sociales estaría disponible durante las vacaciones de julio. Tanto los hijos como docentes de Fing se encuentran muy conformes con el servicio que se ha brindado, destacando también la labor online en la instancia de corte de actividades. En esta ocasión se dialogará con los encargados de dicho espacio para consultar cupos. Ana Inés Torres enviará correo informativo dirigido a todos los docentes que estén interesados, el mismo será a través de la lista de adfi-info-l@. Se aprueba (6/6).

2) Orden del día del Federal

5.- Elecciones universitarias. Se recibe a la delegada docente Gabriela Fernández.

Rodrigo Alonso Suárez comenta lo resuelto en el consejo anterior e informado en el informe quincenal que realiza y envia por nuestra lista adfi-opina-l@.

Hay dos planteo frente a los cuales se debe tomar postura.

- Sobre la realización de las elecciones en dos días separando órdenes.
- Sobre la conveniencia o no de que en esta instancia también se realicen las elecciones de Consejeros, que entrarían en función el año que viene por el orden docente.

Se resuelve encomendar a la corte que haga lo que crea conveniente frente a esta situación de pandemia que se atraviesa actualmente. Solicitar que se tenga en cuenta que dicha resolución sea comunicada con una anticipación de al menos un mes. (6/6)

En cuanto al segundo punto se resuelve apoyar que en esta instancia también se realicen las elecciones de Consejeros a la espera de que si surge algún tipo de inconveniente se revea esta resolución. (6/6)

8.- Presupuesto Universitario - Propuesta programática para el uso de los fondos presupuestales disponibles en el período 2020-2024.

El rector envió un documento redactado por él y en base a la cual se establecerá una discusión. Rodrigo Alonso Suárez lee el documento y explica algunos detalles de este que fueron tratados en el Consejo Federal.

A grandes rasgos se destacó que 260 millones de pesos sería destinados a servicios, 90 millones de pesos para centros universitarios centrales (investigación y enseñanza), 15 millones de pesos para cuidado de niños, 8 millones de pesos para algunos asuntos que hoy en día no estarían pudiendo ser cubiertos por el Hospital de Clínicas. Sobre el resto de dinero que hay disponible no hay una propuesta firme.

Además de estos puntos hay una partida dedicada a la comisión de acoso, se habla de unos 7 millones de pesos que aún no han sido destinados y parte de este podrían ser destinados a la creación de grupos técnicos para campaña acoso, abuso y discriminación.

Se resuelve llevar esta idea como sugerencia. (6/6)

3) Proceso de preparación en FING para talleres previos y convención.

Matías Valdés redacta y enviará email sobre lo resuelto en directiva anterior por la lista adfi-info-l@. Se aprueba (6/6).

Se posterga (6/6)